
LIVE A FULL LIFE - ANTES DE ARRANCAR - ÁREA ESPIRITUAL 
 
Esta es la serie más importante de toda la historia de Full Life porque es la base en la que ella 
se construye y por eso tiene como título nuestro nombre. El consejo es que no te pierdas 
ninguna prédica de esta serie porque a lo largo de ella vamos a aprender principios que, si los 
aplicas, tu vida evidenciara lo que Cristo quiere. 
El Señor va a sanar, organizar, bendecir y multiplicar todo lo que está escaso en ti. En esto 
consiste la serie.  
 
Y nuestra razón de ser y nombre FULL LIFE es porque cuando me convertí al cristianismo 
entendí que Jesús es la clave de TODO, no solo es el inicio de nuestra relación con Dios, sino 
que en él tenemos la capacidad para tener una vida y una vida en abundancia, una 
sobreabundante. 
 
Cuando entendamos bien que Jesús nos da acceso al Padre, entenderemos que restaura la 
relación, nos permite ser sus hijos y herederos.  
También en Jesús tenemos el acceso a la palabra de Dios, la cual es la fuente de sabiduría para 
dar fruto en absolutamente TODO. 
 
Todo esto lo entendí cuando me convertí al cristianismo y podemos sumarle que gracias a 
Jesús podemos ser llenos del Espíritu Santo que nos permite: 

- Comprender la palabra y tener la fuerza sobrenatural de aplicarla. 
 
La misma palabra de Dios nos dice que para poder entenderla tenemos que discernirla de 
manera espiritual, que para el que no tiene el Espíritu de Dios lo que dice es locura y por eso 
las personas de este mundo, aunque la puedan ver no la pueden entender ni discernir. El 
Espíritu Santo es necesario para que podamos comprender lo que Dios nos está diciendo. El 
Espíritu Santo no solo nos ayuda a entenderla, nos permite ponerla en práctica, nos capacita 
con la fuerza sobrenatural para salir a vivir todo lo que Dios nos está diciendo. 
 
Con lo anterior podemos resumir que con Jesús tenemos la capacidad para: 

- Tener relaciones sanas, 
- Construir familia, 
- Vencer todo conflicto, 
- Tener cuerpos sanos, 
- Derrotar todo pecado y todo vicio, 
- Tener finanzas sanas (Cuando tienes un problema que se puede solucionar con dinero, 

no es un problema) ¿Crees que Dios quiere finanzas sanas para ti o que quiere verte 
lleno de deudas? Su propósito es que también tengamos finanzas sanas. 

- Ser Cabezas y no colas, 
- Tener un futuro prometedor, 



- Y para tener un ministerio efectivo. 
 
Cuando me convertí no podía esperar, quería salir a compartirles a todos acerca de Jesús, 
sabía que él era la respuesta a los problemas de todas las personas que vivían a mi alrededor. 
Sin importar si los problemas eran: 

- Emocionales, 
- Físicos, 
- Espirituales, 
- Relacionales, 
- O materiales. 

Sin embargo, al predicar me encontré con un problema muy grande y es que no querían 
escuchar lo que les compartía a causa del mal testimonio de personas que ellos conocían que 
iban a iglesias y se llamaban así mismos cristianos. 
 
Recuerdo muy bien cuando tuve la oportunidad de compartirle a uno de mis mejores amigos 
de infancia acerca del Señor Jesús de cómo él había transformado mi vida, de cómo había 
cambiado y mientras le hablaba me dijo que tenía un tío que era cristiano, lo que me 
emociono a darle gracias al Señor de que le estaba predicando a través de mí y por medio de 
su tío. Pensé que esa familia ya iba a llegar al Señor. En ese momento quería conocer al tío 
para decirle que Dios nos estaba usando para que ellos conozcan de Cristo. Pero después de 
comentarme que su tío era cristiano me dijo que era vago, mal trabajador, irresponsable, el 
peor miembro de la familia. En otras palabras, me dijo - mi tío es el problema de la familia, es 
alguien que ninguno de nosotros nos queremos parecer. 
 
Después llegué a la oficina donde trabajaba y pensé que allí sí ocurriría algo (Éramos 200 
empleados más o menos) y empecé con identificar quién era cristiano para que juntos 
trabajamos y todos los demás conocieran y se convirtieran al Señor. 
Después me di cuenta de que eran los que llegaban tarde con la excusa de que estaban en 
ayuno y se habían extendido en su devocional y cuando el jefe los regañaba por llegar tarde 
decían que era un ataque del diablo, que estaba usando el jefe para atacarlos porque estaban 
en ayuno. Eran los que habían despedido porque robaban, otros en vez de llegar a trabajar 
donde los clientes se ponían a predicar. 
En vez de haberse alegrado en la oficina por mi llegada, se preocupaban por que era cristiano. 
Pensaban que sería igual a los demás. 
 
Todo esto me confronta y empezó a crecer un peso santo en mi corazón.   
Jesús antes de ir a la cruz, cuando ya había: 

- Vivido todo su tiempo ministerial,  
- Levantado a sus discípulos, 
- Estaba por entregarles la posta, diciéndoles que ahora ustedes serán el cuerpo por 

donde todo va a continuar. 



Jesús iría en su cuerpo al Padre y el cuerpo que dejaría en la tierra para llegar es el mismo que 
existe ahora, nosotros. 
Jesús primero camino en un cuerpo humano y ese ahora está en el Padre. Pero el cuerpo de 
Cristo sigue acá y somos nosotros la iglesia. Jesús sigue en la tierra en un cuerpo humano, Tu y 
Yo (La Iglesia). 
 

“Jesús antes de ir al Padre les revela a sus discípulos el propósito de cada uno de nosotros 
como creyentes.” 

 
Nos dice que junto con el Espíritu Santo seremos sus testigos, 
 
»Cuando venga el *Consolador, que yo les enviaré de parte del Padre, el Espíritu de verdad que 

procede del Padre, él testificará acerca de mí. 27Y también ustedes darán testimonio porque 
han estado conmigo desde el principio. Juan 15:26-27 SNVI 

 
El Señor Jesús nos dice que para eso nos tiene acá, para testificar acerca de él, ese es nuestro 
propósito. Y testificar es dar a conocer una verdad que nosotros conocemos que el mundo no 
conoce. Cuando decimos la verdad los demás sabrán lo que ocurrió. 
Este mundo no conoce a Cristo, pero lo conocerán porque tú y yo estamos testificando. 
 
Cuando el Señor resucitó vuelve y les recuerda este mismo propósito y urge a los cristianos 
esperar ser llenos del Espíritu Santo para que se pueda cumplir. 
 

Pero cuando venga el Espíritu Santo sobre ustedes, recibirán poder y serán mis testigos tanto 
en Jerusalén como en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra. Hechos 1:8 SNVI 

 
Jesús empezó su ministerio después de ser lleno del Espíritu Santo. La palabra nos dice que 
cuando fue bautizado, al subir de las aguas se abrió el cielo, descendió el Espíritu Santo en 
forma de paloma sobre Él y el Padre dijo, este es mi Hijo amado muy complacido estoy con él. 
A partir de ese momento empezaron los milagros y todo lo que fue su testimonio. Nos dice 
que vamos a pasar por el mismo proceso, el Espíritu Santo descenderá en ustedes, empezaran 
los milagros y después tendrán que salir a testificar. La obra que empecé va a continuar a 
través de ustedes. 
 
Jesús dijo ustedes serán mis testigos lo que tiene como connotación testificar hasta la muerte. 
Lo que quiere decir que hasta nuestro último pulso de vida debemos Testificar de Cristo. 

 
Recordemos otra advertencia que Jesús hace: 

 
Por sus frutos los conocerán. Mateo 7:16a SNVI 

  



Se refiere que podremos reconocer quienes realmente son sus seguidores por el fruto que 
evidencia sus vidas. Lo que viene como resultado de aplicar y vivir la palabra de Dios. 
 

“Cada vez que obedecemos la palabra de Dios, estamos poniendo una semilla que dará 
fruto.” 

 
CON NUESTRAS PALABRAS PREDICAMOS  

PERO CON NUESTRO FRUTO VALIDAMOS LO QUE PREDICAMOS 
LA UNIÓN DE AMBOS (PALABRAS Y FRUTO) = TESTIFICAMOS 

 
Cuando solo hablamos y no tenemos fruto estaremos siendo anti-testimonio. El mundo sabe 
que los testimonios son efectivos para comunicar, por ejemplo, Herbalife lo usa dándole unos 
botoncitos que dicen “Baje 40 lbs pregúntame como” a las personas que lo lograron para que 
ellos compartan el testimonio. Ellos cuentan su pasado y lo que hicieron para lograr la meta. 
Cuando hablan su fruto respalda sus palabras. 
Qué pasa si el botón lo lleva una persona que no se le ve ningún cambio. Lo más seguro es que 
no le vas a preguntar, por el contrario, le podrás decir que no ha perdido ninguna libra. 
 
Y así muchas veces nos vemos nosotros cuando salimos a predicar de Cristo y nuestras vidas 
evidencian lo contrario. Cuando le predicamos a conocidos que Cristo es lo que necesita su 
matrimonio, pero el tuyo es un desastre. Ellos ven que tratas a tu cónyuge mal. 
Cuando ves a personas con problemas económicos y empiezas a predicarles cómo salir 
adelante en su área profesional y las tuyas son un desastre. Eres una persona que usa el dinero 
de una manera irresponsable. ¿Crees que alguien quiere escuchar ese testimonio, el cual más 
bien es un anti-testimonio? 
Nadie quiere escuchar a una persona que está en bancarrota dando un consejo sobre finanzas. 
Tampoco a una que lleva tres divorcios diciendo cómo tiene que llevarse el matrimonio. 
Lastimosamente hay muchos que le piden consejo a sus padres que están divorciados de cómo 
deben llevar su matrimonio. En vez de darte un buen consejo te enseñaran a como divorciarte. 
 
Muchas veces predicamos de Cristo, de cómo Él es la clave para salir adelante en todo, cuando 
nosotros mismos no lo estamos viviendo y eso no es testificar. Testificamos cuando la palabra 
se suma al fruto de nuestras vidas. Cuando por ejemplo ven que tienes un matrimonio sano y 
les dices que era un desastre, pero desde que Cristo es el centro de nuestras vidas todo 
empezó a mejorar, hasta te dirán que quieren lo que tienes. 
Tu fruto validara lo que predicas. El fruto será lo que haga que otros presten atención a lo que 
predicas. Todos quieren escuchar personas exitosas, nadie quiere escuchar fracasados. Por eso 
debemos vivir el éxito en cada área de nuestras vidas para poder predicar. Teniendo fruto 
tendremos el micrófono de la audiencia para predicar. 
 



Entendiendo esta necesidad de tener fruto, lo que se convirtió en un peso en el corazón de mi 
esposa y el mío fue que decidimos la visión de Full life, que creemos nació en el corazón de 
Dios y no en el nuestro.  
Vimos que muchos predican, pero sus vidas invalidaban. Nos pasaba que cuando hablábamos 
decían que éramos otros cristianos más y que los cristianos eran un desastre. De ahí en 
adelante dijimos con Dios que levantaremos una iglesia diferente y Él nos lo confirma, nos dijo 
que sería una que no lo haría quedar mal, que no era solo ruido. Que nos levantaremos a 
testificar con el fruto de nuestras vidas porque este validará lo que decían nuestras bocas. Así 
nació la visión de Full Life. 
 
VISION FULL LIFE: 

Reflejar la huella de Jesús en todas las áreas de nuestra vida:  
ESPIRITUAL, RELACIONAL, FÍSICA, PROFESIONAL Y MINISTERIAL; 

impactando nuestra familia, sociedad y los lugares de mayor necesidad. 
 
Todos en Full Life tenemos el deber de saber nuestra visión porque cuando te subes en un 
avión siempre debes saber a dónde se dirige. Debemos saber para donde vamos para también 
llevar el equipaje adecuado. La visión es nuestro lugar de destino, cada uno debe saber a 
dónde se está dirigiendo cuando viene a Full Life.  
Cada vez que: 

- Asistes a una reunión familiar (Los domingos), 
- Asistes a Full prints, Axis, Legacy, Levels, Full House, Adornate, 
- Asistes a una consejería, 
- Tomas un curso (Full Start, Sanidad Interior, Libres para Amar…etc.) 

Estas poniendo un ladrillo, estás construyendo una obra la cual tienes claro cómo va a quedar. 
Cuando vas a una obra en construcción no sabes cómo va a quedar cuando ponen un ladrillo 
más sino cuando terminan o cuando ponen un cartel de cómo va a quedar. Nadie se pone a 
ayudar a construir una obra que no sabe cómo va a quedar. 
 
“Tu no vienes todos los domingos a ver a dónde terminaremos, vienes porque sabes a dónde 

te lleva esta iglesia y así decides participar para llegar allá.” 
 
Tomas la decisión de seguir todos los cursos para ser parte de Full life porque sabes que todo 
eso te va a llevar a cumplir la visión. Si todo lo que hacemos en la iglesia no nos lleva a ningún 
lado no hagamos más, ni perdamos el tiempo ni volvamos más. 
 
Todo lo que hacemos en Full Life es para que juntos avancemos hacia cumplir la visión, hacia 
reflejar la huella de Jesús en todas las áreas de nuestra vida. 
 
¿Qué significa reflejar la huella de Jesús? Significa que cuando vean nuestra vida digan Jesús 
pasó por ahí porque por donde el pasa: 

- Da orden, 



- Sanidad, 
- Vida y multiplicación, 

Lo que se resume en su bendición. Ellos verán ordenado lo que no estaba, el matrimonio que 
estaba en caos ahora respira orden.  
Estaba enfermo y ahora está sano. 
Ven multiplicación donde había escasez. Comentarán que algo paso y dirás que fue el Señor 
Jesús dejando su huella.  
 
Cuando miramos los evangelios vemos que por donde Jesús pasaba: 

- Ordenaba lo desordenado, 
- Sanaba lo enfermo, 
- Revivía lo muerto, 
- Multiplicaba lo escaso, 

Jesús bendecía y tenemos que reflejar su huella en cada área de nuestra vida porque el 
propósito de su venida es: 
 

...yo he venido para que tengan vida, y la tengan en abundancia. Juan 10:10b SNVI 
 
Su propósito no era venir y sanar un área de nuestras vidas y dejar las otras mal. Y 
lastimosamente lo vemos mucho, personas que viven a Cristo para sanar su área espiritual 
(Tener una relación con Dios, estar vivos espiritualmente) pero vemos sus otras 4 áreas y 
siguen enfermas. La promesa del Señor Jesús es darnos una vida y una vida en abundancia lo 
que quiere decir que no dejará ninguna área de nuestra vida sin su toque de sanidad y 
multiplicación, revivirá lo muerto. 
Jesús vino para darle vida a cada área de nuestra vida, a la espiritual, relacional, física, 
profesional y ministerial. Piensa en tu vida como el recorrido que hizo Jesús en los evangelios, 
cada vez que Él veía algo que necesitaba su toque si este algo se rendía y creía en él, entonces 
hacia su milagro. Si no se rendía ni creía en Él no había milagros, ni sanidad.  
 

“Creer bíblicamente es igual a obedecer.” 
 
Debemos dejar caer la mentira que creer se trata de un sentir o de una emoción. Podemos 
creer sin sentirlo porque creer es una decisión que se evidencia con acción, con que obedeces.  
Muchas veces cuando se les dice si crees vas a ver un milagro de Dios, se van a las emociones 
sin encontrar sentir y no creen. 
No importa lo que sientas o no, creer es obedecer. Tú crees cuando obedeces a lo que Dios te 
está diciendo independiente de si lo sientes o no.  
La mayoría de las veces tú no vas a sentir creer porque casi siempre tu sentir está muy 
relacionado con tus malos deseos, con tu naturaleza pecaminosa. Muchas veces creer va a ser 
opuesto a tu sentir y lo vas a hacer obedeciendo. 
 

“Cada vez que algo se rendía y le obedecía, Jesús obraba milagros.” 



 
Piensa en tu vida como el recorrido que hizo Jesús en los evangelios, te encontró, necesitabas 
su toque y te rindes/crees, le obedeces para ver sus milagros. 
Jesús recorre tu vida, cada área, todo lo que la compone; y te dice rinde tu vida, cree en mí y 
Yo obrare en milagros. 
Debemos creer, ósea obedecerlo para que desate su milagro para convertir el área que esté en 
escasez en abundancia. Eso es reflejar la huella de Jesús. 
 
Hablamos de 5 áreas en nuestra vida y las vamos a representar con un carro. El carro es 
nuestra vida y el destino es la vida en abundancia. Para llegar a ella necesitamos que el carro 
tenga los 5 componentes (Motor más cuatro llantas). Lo que le da potencia al carro es el 
motor, pero así este excelente si le hace falta una llanta no podrá moverse. Las llantas son las 
que le dan capacidad de desplazamiento. 
El Motor representa tu área espiritual, es la potencia de tu vida y lo necesitas bien porque el 
Señor Jesús les dijo a sus discípulos que esperaran a ser llenos del Espíritu Santo para poder 
salir a testificar. La potencia y poder lo obtenían en el área espiritual, cuando estaban llenos 
del Espíritu Santo. En tu área espiritual no solo está la capacidad de comprender lo que Dios te 
dice que hagas sino también para ponerlo en práctica. Si estás muy bien en el área espiritual 
pero no tienes llantas serás un cristiano que en vez de testificar de Cristo solo harás ruido y 
más bien serás un anti-testimonio. 
Lastimosamente con mi esposa nos encontramos con muchos así y desde eso empezó a crecer 
un peso puesto por Dios en nuestros corazones, de que necesitamos una iglesia que trabaje las 
cinco áreas, que sea de conquista, que estén testificando en toda área: 

- Que tu matrimonio testifique de Cristo,  
- Que tus finanzas testifican de Cristo, 
- Que tu cuerpo testifique de Cristo, 
- Que tu profesión testifique de Cristo, 
- Que tu ministerio testifique de Cristo. 

O sino serán personas que gritan Biblia, pero no la viven porque están bien conectados 
espiritualmente, pero no lo están usando para absolutamente nada. 
Cada área compromete a todas las demás, si estás enfermo no puedes trabajar bien, tampoco 
cuando estas mal relacionalmente porque afecta tus emociones y en muchos casos te enferma 
(somatizas), tampoco podrás cumplir con tu ministerio. Por eso debemos asegurarnos de que 
las cinco áreas estén bien, debemos trabajar en ellas. 
 
Empezamos con el motor que simboliza el área espiritual, es donde recibimos la capacidad de 
ser testigos de Dios, viene por el Espíritu Santo de Dios. Sin el Espíritu Santo el apóstol Pedro 
negó a Jesús, con el Espíritu Santo testificó de Cristo aun hasta el martirio. Lo que fue 
imposible sin el Espíritu después fue posible por El, igual nos ocurre, lo que no podíamos, 
ahora podemos por el Espíritu Santo de Dios. 
Lo que no pudiste hacer sin el Espíritu Santo, ahora podrás. Habrá muchas veces de tratar 
sacar adelante las áreas de la vida y sin el Espíritu Santo jamás podrás. Sin el Espíritu Santo no 



se podrá dejar ninguna adicción, aunque intentes mejorar las relaciones no podrás, no tendrás 
la capacidad. Pero una vez que tienes el Espíritu Santo de Dios en ti tendrás la capacidad de 
conquistar todas las áreas. Y serán conquistadas cada área porque una que no conquistes 
afectará a las otras. 
Para que todas las áreas estén bien las necesitamos rendir al Señor Jesús. 
 
La Biblia nos muestra que la capacidad de TODO empieza por el Espíritu, por nuestra relación 
con Dios, por ser llenos de Él. Pero que todo lo demás debe ser conquistado al igual que los 
israelitas conquistaron la tierra prometida. 
Vayamos a esta historia porque es un cuadro de nuestra vida. El pueblo Israel vivía como 
esclavo en Egipto, significaba que ellos no decidían, sino que otros lo hacían por ellos. 
 

“Esclavitud es que algo o alguien decide por ti.” 
 

Ellos no eran dueños de nada, ni siquiera de su futuro, ellos solo vivían para que otros 
disfrutaran, no tenían ningún tipo de autoridad sobre su vida y así éramos tú y yo.  
 
Antes éramos esclavos del pecado, vivíamos para satisfacerlo y a pesar de que sabíamos que 
nos hacía daño seguíamos amarrados en el. 
 
El pueblo de Israel es liberado de todo eso y llevado al desierto. Hay una equivocada 
percepción de que fueron llevados al desierto solo para dirigirlos a la tierra prometida. Pero lo 
que vemos en la palabra es que Dios los llevó para: 

- Que lo conocieran como debían conocerlo, 
- Salir adorarlo, 
- Desarrollar una relación con el dónde en ella nacía todo,  

o El entender su identidad, 
o El recibir empoderamiento, 
o Ser herederos de todo lo que Dios decía. 

 
Dios no les permitió llegar a la tierra prometida hasta que no estuvieran bien en el área 
espiritual. Hasta que no entendieran quien era Dios y quién eran ellos en él. Los llevo ahí 
porque entendiendo esto se darían cuenta que ya tendrían la capacidad de salir a conquistar 
las tierras prometidas. Si ellos no hubieran entendido que ciertamente Dios era el Creador del 
cielo y la tierra, de el que todo lo puede, sino hubieran declarado, Dios es mi Señor, Dios es mi 
Padre, Nosotros somos su pueblo, somos un pueblo conquistador…etc. No hubieran salido y 
hubieron muerto en el desierto. 
 
A muchos cristianos les está sucediendo, reciben el conocimiento de Dios, saben que son sus 
hijos, pero no usan todo ese conocimiento, ni todo ese empoderamiento para salir a 
conquistar las otras áreas de su vida y por lo tanto viven y morirán en el desierto. 



Las tierras prometidas tienen que ser conquistadas, Dios nos da la capacidad, pero hay que 
salir a conquistarlas. Lo que significa que venir a la iglesia No es suficiente para que: 

- Tu matrimonio mejore, 
- Tus finanzas mejoren, 
- Tu salud mejore, 
- Estés mejor profesionalmente, 

En la iglesia recibes la capacidad, instrucción, empoderamiento para ir a conquistarlas, pero si 
no sales a conquistar permanecerás en un desierto. 
 
En la iglesia se aprende a como tener un buen matrimonio, las esposas tienen que respetar al 
marido, no porque se lo gane sino porque Dios lo dice. Los maridos tienen que amar a sus 
esposas no porque las entiendan, sino porque Dios nos dijo que las tenemos que amar. 
No debemos complicarnos tratando de entender porque Amar, debemos salir a aplicar y a 
conquistar. Es muy sencillo cuando entendemos que todo se tiene que perdonar y todo se 
puede perdonar, así todo empieza a mejorar. 
 
No te quedes en el desierto, una vez que recibiste lo necesario debes salir e ir a conquistar las 
demás áreas. Si no sales, morirás en el desierto. 
El peso en nuestro corazón con mi esposa es que no debe haber personas que entienden 
quién es Dios, que son sus hijos y no salen a conquistar lo que tiene para ellos.  
 
Dios quiere que conquistes junto con él y su instrucción cada área de tu vida. Dios quiere darte 
una vida en abundancia, pero tienes que salir a conquistar cada área de tu vida. 
 
¿Cómo conquistar? 
La respuesta está en nuestra Misión: 
 

“Viviendo por principios y no por emociones: 
Guiados por la palabra de Dios, empoderados por el Espíritu Santo y hablando el amor 

de Jesús en todo lo que hacemos” 
 

Vivir en la misión es clave, el que vive por emociones no llegará a ningún lugar, las emociones 
lo llevaran a la destrucción, ellas no deben ser las que lideren sus decisiones porque lo llevaran 
a la destrucción. Cuando usted pelea con su cónyuge las emociones le dirán que no perdone, 
que se mantenga enojado hasta que el otro aprenda y pida perdón. Cuando actúa así lo que 
estará construyendo es un divorcio, siempre que le hacemos caso a las emociones no llegamos 
a ningún lugar. 
Todas las disciplinas van a requerir que empieces por decidir de acuerdo al principio y no por 
la emoción, las emociones te llevan a distraerte, a justificarte de no tener necesidad de 
hacerlo, a tener la opción de renunciar. 
 
“Todo hábito, toda disciplina se desarrolla porque vives por principios y no por emociones.” 



 
Todo lo bueno va a requerir que vivas por principios y no por emociones. Todo lo que va a 
favor de las emociones es dañino, para llegar a donde vale la pena vamos a tener que 
negarnos mucho. Y esto aplica para todas las áreas de tu vida. 
 
Tenemos que cambiar nuestra manera de pensar y vivir por principios, no importa si lo quieres 
hacer o no. Lo que debes hacer es preguntarle a Dios si lo debes hacer o no. Vivir por 
principios quiere decir que vivimos por lo establecido por Dios, su palabra es la que define 
nuestros principios y obtenemos las fuerzas para vencer las emociones en el Espíritu Santo de 
Dios. Y Hablamos del amor de Jesús porque tenemos que parecernos a Cristo. Va a requerir 
que nos neguemos para poder avanzar. 
 
¿Si eres los que te levantas los domingos a preguntarte si sientes ir a la iglesia o no?, si te 
levantas a preguntarte si tienes ganas de hacer el devocional o no?, ¿si tengo ganas de orar? 
¿Tengo ganas de hacer el bien? No paras cuando está el semáforo en rojo por que sientes 
parar, lo haces porque sabes que si no lo haces tendrás la consecuencia. 
Si no vivimos por los principios que Dios establece, vendrán los golpes. Pero si te ajustas a sus 
principios avanzarás en tu vida, si eres emocional no llegarás a ningún lugar bueno, irás 
camino a la destrucción. Viviendo por principios estaremos en camino a conquistar cada área 
de nuestra vida. 
 
Pregúntate cuál de los dos eres, si el que vive por emociones o el que vive por principios. Nos 
gusta mucho trabajar en los matrimonios, porque Dios lo estableció y de ahí sale la familia y 
todo lo bueno que tenemos. Si eres Madre o Padre soltero aun tienes que agradecer que 
tienes hijos, porque debemos valorar la familia, ser Profamilia. 
Saber esto no es solo para valorar tu matrimonio sino para ayudar a que haya otros. 
 
Cuando hay un problema en el matrimonio nadie tiene ganas de perdonar rápido. Si la esposa 
sin intención participo para que el esposo no se sintiera respetado él no va a querer ir y 
amarla, pero Dios le dice que vaya, entonces ira en contra de su voluntad a decirle que es más 
importante que estén juntos que estar peleando, entonces juntos decidirán aplicar principios y 
no vivir por emociones avanzando a la vida en abundancia que Dios tiene para ellos. 
Cada área de nuestra vida debe ser vivida, conquistada. 
 
Vivir por principios y No por emociones creemos que el apóstol Pablo se refería a: 

 
Así que les digo: Vivan por el Espíritu, y no seguirán los deseos de la *naturaleza pecaminosa. 

17Porque ésta desea lo que es contrario al Espíritu, y el Espíritu desea lo que es contrario a ella. 
Los dos se oponen entre sí, de modo que ustedes no pueden hacer lo que quieren. 18Pero si los 

guía el Espíritu, no están bajo la ley. Galatas 5:16-18 SNVI 
 



Viviendo por el Espíritu y no obedeciendo nuestros malos deseos porque nuestros deseos y 
emociones casi siempre van a ser contrarios a la voluntad de Dios. En otras palabras, es 
obedeciendo a Dios independiente de mis deseos porque decido ser esclavo de Dios y no mis 
malos deseos.  Conquistamos cada área No por hacer lo que queremos sino por lo que Dios 
nos dice que debemos hacer. 
Lastimosamente si vives haciendo lo que quieres vas camino a la destrucción, porque tus 
deseos son tu señor. Pero cuando vives obedeciendo a Dios, vas camino a la bendición y Dios 
es tu Señor. 

 
¿Cómo reflejar la huella de Jesús en cada área? 
Lo harás cuando cada vez que vayas a actuar en lugar de preguntarte ¿qué quiero hacer? O en 
lugar de preguntarle a otros que quieren que hagas, le preguntaras a Dios que quiere que 
hagas. 
Lo que Dios te diga harás y esto se llama carácter. Vivir por principios y no por emociones será 
lo que nos permita conquistar cada área de nuestra vida. 
 
Vivir por principios y no por emociones será una frase que te dirás constantemente porque 
cada vez que vayas hacer lo que Dios te está diciendo y no quieras, y tu carne empiece a 
proponerte lo contrario, tendrás que callar tu carne diciéndole  
“Yo vivo por principios y no por emociones.” 
 
Cada vez que te levantes a venir a la iglesia y se presente algo más atractivo, vas a decir:  
“Yo vivo por principios y no por emociones.” 
Cada vez que no sientas orar o hacer lo bueno, vas a decirte: 
“Yo vivo por principios y no por emociones.” 
 
Nuestros principios son los establecidos por Dios y nadie más porque este mundo va a aprobar 
muchas cosas que Dios no aprueba. Este mundo puede decir: 

- Que el aborto es legal, pero en el reino de los cielos siempre va a ser ilegal. 
¿Quién define tus principios, las leyes de aquí abajo o las del cielo? 
- Que el matrimonio homosexual es legal, pero en el reino de los cielos siempre va a ser 

ilegal porque no es el orden establecido para la familia. 
¿Quién define tus principios, las leyes de aquí abajo o las del cielo? 

 
“Este mundo está preocupado por no ofender a nadie menos a Dios.” 

 
Pregúntate quién define los principios por los que vives, pero si dejas que Dios sea el que los 
defina y tú lo obedeces, Él será tu Señor e irás camino a su bendición. 
 
Terminemos esta predica analizando el final de nuestra visión: 
 

Reflejar la huella de Jesús en todas las áreas de nuestra vida:  



ESPIRITUAL, RELACIONAL, FÍSICA, PROFESIONAL Y MINISTERIAL; 
impactando nuestra familia, sociedad y los lugares de mayor necesidad. 

 
Cuando cada área de tu vida refleja la huella de Jesús, cambiarás al mundo, empezando por el 
mundo de las personas de tu alrededor. Esto es testificar de Jesús. 
 

“Nadie puede experimentar el testimonio de Jesús sin ser impactado.” 
 

La labor de testificar empieza en casa, tiene que empezar en casa, en tu familia. 
Cuando Jesús se encontró con el endemoniado de Gadareno el que vivía en los sepulcros 
apartado de todos por su comportamiento, por estar sin control alguno. Dicen que muchas 
veces lo encadenaban, pero El las rompía en su descontrol, nadie podía controlarlo, solo 
producía destrucción. Y este hombre nos representa a todos porque cuantas áreas de nuestra 
vida no han estado así, en descontrol, que solo hacen daño a otros, que hemos tratado de 
controlarlas y no hemos podido hacerlo.? 
 
Antes de entregarle la vida al Señor estábamos atados a muchas cosas que nos hacían daño, 
en muchos casos atados con adicciones y muchas veces intentamos ponerle cadenas, de tomar 
el control y lastimosamente rompemos las cadenas practicando otra vez lo que nos destruía y 
destruimos también a las personas de nuestro alrededor. Terminamos viviendo en el sepulcro 
porque los que se nos acercaban terminaban compartiendo nuestra muerte. 
Este hombre cuando se encontró con el Señor Jesús, lo que nadie podía controlar en Él se 
postró ante Jesús, los demonios le rogaron que no los expulsara de la región, que los dejara 
entrar en unos cerdos que terminaron muriendo ahogados. 
 
¿Porque Jesús permitió que se fueran a los cerdos? Porque los animales no tienen voluntad y 
harían la voluntad del diablo, la cual era matarlos. Esta es la misma voluntad que tenía con el 
Gadareno y con respecto a tu vida, el diablo quiere matarte. Después este hombre quedó en 
su sano juicio, se vistió bien y quedó completamente sano.  
Y eso es lo que quiere hacer Dios en cada área de nuestras vidas. 
Después de que quedó completamente sano le rogó al Señor Jesús: 

- Déjame ir contigo, 
- Déjame ser parte de tu caminar, 
- Déjame ir a otros lugares, a contarle a otros lo que tú has hecho por mí, 
- Déjame predicar, 
- Déjame evangelizar, quiero ir a lugares remotos para ser usado por ti. 

Y es lo que muchas veces queremos hacer, pero eso es huir, porque muchas veces cuando 
somos sanados a los que menos estamos dispuestos a predicarles es a los nuestros. Lo que 
realmente quieres es huir, no enfrentar. Porque Dios no solo quería salvar a este hombre, 
quería salvar su entorno, su familia, sus relaciones y todo lo que componía su vida.  

 
Jesús no se lo permitió, sino que le dijo: 



—Vete a tu casa, a los de tu familia, y diles todo lo que el Señor ha hecho por ti y cómo te ha 
tenido compasión. Marcos 5:19 SNVI 

 
Tu familia no será impactada solo por las palabras que salen de tu boca sino por el fruto que 
produce tu vida, que es lo que valida lo que predicas.  
Cuando cada área de tu vida refleja a Jesús, tu familia será impactada, Sociedad impactada y 
entonces solo en ese momento Dios te usará para ir a lugares de mayor necesidad a que sean 
impactados. 
Testificar de Jesús debe empezar en casa, debes entender que el Señor te ha llamado a que lo 
conozcas y no solamente te ama a ti sino a los de tu casa y quiere impactarlos a todos. Te está 
poniendo la misión de tener que reflejar en cada área de tu vida, tienes que dar fruto porque 
así los de tu casa van a querer conocerme y me recibirán y yo los transformare. 
El Señor te está diciendo: No te llame a vivir en un desierto, donde simplemente me conoces a 
mí. No, te saque al desierto para que me conocieras y fueras a conquistar cada área de tu vida, 
para que reflejes mi huella, para traer: 

- Vida donde había muerte,  
- Sanidad donde había enfermedad, 
- Orden donde hay desorden,  

Para de esa manera evidenciar mi bendición, para que otros vean la bendición y el fruto y 
entonces hablarás y tus frutos testificaron que yo soy Dios y que he venido a traer vida y una 
vida en abundancia. Amen  
 


